



## Irene Mayoral continúa sus éxitos literarios

Nuestra "cuasi paisana" Irene Mayoral, está teniendo un tremendo éxito que ha llegado hasta "20 de mayo" (periódico semanal, al servicio de la comunidad hispana de California), por la edición del último poema "TE ESTOY" (Por Mayorales), donde se dice: "Cada poesía de Irene Mayoral es un acierto, tanto en la elaboración de sus estrofas, como en las metáforas novedosas y en las imágenes poéticas, alusivas a la temática del amor femenino. El verso, tiene la profundidad del pensamiento filosófico y en especial, la espontaneidad de su estilo, muy personal".

El libro ha sido presentado con éxito por la Casa de Guadalajara en Madrid en "Aula Literaria Dos Mil". Irene nos anuncia, que pronto entrará en imprenta su poemario "Manzanares y yo". Esperamos con calor, este libro.



## Manzanares El Real acoge la obra de F. Noblejas

Del 13 de abril al 5 de mayo, nuestro homónimo Manzanares el Real, presenta la obra de nuestro paisano, Francisco Noblejas, en la sala de exposiciones "Rincón del Arte". Estamos seguros que aquellos "manzanaresños", también se emocionarán con la calidad de Noblejas, "espléndido acuarelista, en esa línea atmosférica de transparencias poéticas que caracteriza a los maestros cultores del género"



## La OMIC ofreció unas jornadas de Teatro



Con motivo del Día Mundial de los Derechos del Consumidor y Usuario -15 de marzo-, la Oficina Municipal de Información al Consumidor, dentro del programa de formación y educación desarrollado por dicha oficina, ha ofrecido a los colegios de Manzanares unas jornadas teatrales en el salón de actos de la Casa de Cultura.

Ambas representaciones han corrido a cargo de la Agrupación Punto y Coma de Ciudad Real. La primera de ellas dirigida a los alumnos de los primeros cursos, tenía a educar en la forma de conseguir golosinas, el agua, la influencia de la televisión en los niños o los juguetes a comprar, con el título «Los duendes cuenta cuentos». La segunda representación titulada «El bosque encantado» iba dirigida a los alumnos mayores, intentando concienciarlos sobre la conservación del medio ambiente.

Ninguna de las dos representaciones consiguió el objetivo que se proponía dada la baja calidad de textos y montajes, lo que supuso el malestar de muchos de los profesores asistentes, malestar que trasladaron a sus respectivos profesores y que alguno de ellos hizo llegar a Aurora Velasco, concejala responsable de consumo, no con ánimo de crítica, sino para que alerte en futuras ocasiones y «no le den gato por liebre».